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ABERTURA 

Aos quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara informou que as atas nºs 24/20222 e 27/2022 serão submetidas 

a apreciação na próxima reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara começou por desejar votos de um feliz ano de 2023 para todo o 

executivo, extensível a todas as famílias e à população do Concelho de Redondo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara propôs a ratificação do voto de pesar que de seguida se 

transcreve: 

“É com pesar e consternação que a Câmara Municipal de Redondo vem manifestar publicamente 

o seu mais profundo lamento pelo falecimento do Exmo. Sr. Manuel Roque, antigo Presidente da 

Câmara Municipal de Redondo entre 1976 e 1979.  

O Exmo. Sr. Manuel Roque foi um homem de excecionais qualidades humanas, afável, altruísta e 

integro, que defendeu intransigentemente os interesses do Município de Redondo. O trabalho que 

desenvolveu é merecedor do nosso apreço e gratidão, pelo que deu ao Município de Redondo e às 

suas populações. Em nome do Município, dos seus órgãos eleitos, de todos os seus trabalhadores 

e colaboradores e de toda a comunidade, endereçamos as mais sinceras e sentidas condolências à 
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família enlutada, aos amigos e a todos os que sentem profundamente a ausência do Exmo. Sr. 

Manuel Roque. Em nome da Câmara Municipal de Redondo escrevi e assino esta Nota de Pesar, 

em honra à Vida e à Memória do Exmo. Sr. Manuel Roque, decretando 2 dias de Luto Municipal.  

A Câmara Municipal de Redondo manifesta a sua solidariedade à família enlutada e presta 

homenagem ao homem e político que marcou o concelho de Redondo durante a sua vida.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a ratificação do voto de 

pesar supratranscrito. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação que já está a ser transformada a viatura, 

destinada a Biblioteca Móvel, que vai ser também posto de atendimento móvel, o processo está 

iniciado espera-se que a viatura esteja pronta até ao final do mês de janeiro. 

Informou que há necessidade de adquirir uma niveladora, para acoplar ao trator, devido também 

ao inverno rigoroso que fez com que houvesse necessidade de uma maior intervenção em 

caminhos rurais, justifica-se esta aquisição. 

Referiu que o Caminho das Vinhas, de acesso à estrada de Santa Susana, falado na última 

reunião, foi intervencionado logo que a chuva o permitiu e já se encontra transitável. Salientou 

que todos os dias há caminhos rurais a reparar e a preparar o apoio que tem que ser dado num 

concelho que é essencialmente agrícola e onde de facto os agricultores precisam de ter os 

caminhos acessíveis às suas propriedades para poderem desenvolver a sua atividade. 

Deu informação que está já em desenvolvimento o processo de colocação de cinco 

desfibrilhadores, vão ser colocados, numa primeira fase, no Pavilhão Desportivo, no 

Agrupamento de Escolas, no Campo de Futebol do Calvário, no Centro Cultural e na Piscina 

Municipal, neste caso, ficará num posicionamento acessível quer à Piscina Coberta, quer à Piscina 

Descoberta. Referiu que isto obriga a cursos de formação e estão já a decorrer esses cursos, que 

estão a ser frequentados pelos colaboradores ao serviço nos respetivos locais. Após a certificação 

organizada pelo INEM, os aparelhos serão disponibilizados. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 
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O Senhor Vereador David Grave relativamente ao protocolo celebrado com a entidade de 

Turismo de Portugal e a Escola de Hotelaria de Portalegre, questionou o que está planeado em 

termos de formação. 

Relativamente à preparação do Carnaval questiona como está a ser feita essa preparação, que 

atividades estão pensadas, quais os valores que irão ser atribuídos e para quando está prevista a 

tomada de decisão sobre esse assunto, em reunião de câmara, qual o número de grupos e 

participantes inscritos. 

Questionou sobre os contratos publicados na Base.gov, solicitou esclarecimento sobre a 

diferença de valores do primeiro contrato de avença com o Arquiteto para o segundo, sendo 

contratos celebrados para o mesmo serviço e pelo mesmo período, qual a justificação para a 

diferença de um aumento de 9.000,00€. 

Solicitou informação sobre os custos com o fogo de artifício da passagem de ano e se ocorreu 

apenas na Vila de Redondo ou também noutras localidades. 

Questionou sobre o contrato de avença com a técnica do Gabinete Técnico Florestal, tem 

conhecimento que terminou ou está a terminar, tendo em conta a importância do serviço 

desempenhado pelo gabinete, pergunta se o contrato vai ser renovado. 

Solicitou informação sobre o contrato, publicitado na Base.gov, celebrado com a ZoomVídeo, 

qual o objetivo desse contrato, tendo em contra que se trata de um valor de cerca de 36.000,00€, 

solicita esclarecimento. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por questionar sobre a mobilidade do 

funcionário da Junta de Freguesia de Montoito, que pediu mobilidade para a Câmara Municipal, 

tendo em conta que a Junta de Freguesia de Montoito ficou sem um funcionário para responder 

a situações mais básicas, pergunta se foi articulado entre a câmara e a Junta de Freguesia a 

cedência de funcionários, para pequenos pormenores que precisem ser resolvidos e que eram 

resolvidos por um funcionário na Freguesia. 
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Questionou novamente a situação da cobrança da faturação de água, para os munícipes da 

Freguesia de Montoito, o Senhor Presidente da Câmara referiu, na altura, que iria funcionar no 

edifício onde funcionava anteriormente a Junta de Freguesia, um posto de atendimento móvel, 

pergunta se se confirma e para quando está previsto ou se vai optar pela cobrança no Espaço 

Cidadão. 

Referiu que há contratos de prestação de serviço que terminaram e outros estão a terminar, pelo 

que pergunta para quando estão previstas as restantes provas dos concursos de recrutamento 

que estão a decorrer, referindo que ainda não foram publicadas as listas de admitidos e excluídos 

e questiona quais os contratos de prestação de serviço que vão ser renovados. Chamando à 

atenção para os prazos da portaria. 

Perguntou o que está em falta para que a obra que afeta o cruzamento da Rua de Montoito, com 

a Rua de Monsaraz e a Rua António José de Almeida possa estar concluída e o cruzamento ser 

aberto ao trânsito, uma vez que estão a confluir, naquele cruzamento, 5 ruas e o trânsito 

continua fechado. 

Questionou se foi efetuado, pelo Agrupamento de Escolas de Redondo, algum pedido de 

transporte para visitas de estudo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por dar informação que se realizou no passado dia 03 

de janeiro a segunda reunião referente à organização do carnaval, referindo que a vontade da 

população de Redondo é de que o Carnaval avance, após dois anos de interregno devido à 

pandemia. Nessa reunião ficaram já definidos alguns pormenores, foi uma reunião de consensos 

em foram tomadas decisões conjuntas, como é o caso do circuito por onde irá passar o desfile. 

Ficou bem demonstrada a vontade e a força que o carnaval tem para o concelho, para as duas 

freguesias do concelho. Informou que estão inscritos cerca de 8 a 10 grupos, com um total de 

cerca de 400 figurantes. 

Relativamente à Recolha Bio, recolha seletiva de resíduos, informou que vai ser implementado 

um segundo compostor comunitário, noutra zona habitacional, uma vez que se verificou que o 
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primeiro compostor instalado na Quinta da Faia foi um sucesso, teve uma grande adesão, cerca 

de 88% dos residentes no Loteamento da Quinta da Faia aderiram a este projeto. Informou que já 

foi aberto um dos módulos da compostagem que deu um total de 411,3 kgs de material orgânico, 

tendo 295,1 kgs do composto, sido distribuído pelos moradores que contribuiram para a 

compostagem. 

Referiu que o Serviço Municipal de Proteção Civil tem estado muito atento às condições 

climatéricas, referindo uma situação de abatimento de pavimento que ocorreu, derivado das 

chuvas intensas, à qual se respondeu de imediato e que ficou resolvida. 

Informou que no período de ferias letivas realizaram-se algumas intervenções no Agrupamento 

de Escolas, designadamente substituição de vidros partidos, substituição de quadros brancos e o 

corte do resto de uma árvore que caiu. 

Em relação ao programa “Natal em Férias” referiu que se inscreveram nas atividades 80 crianças 

em Redondo e 25 crianças em Montoito. Foram realizadas as mais diversas atividades, no 

decorrer dessas duas semanas, o feedback por parte quer das crianças quer dos pais foi bastante 

positivo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras começou por dar informação relativamente ao pelouro do 

Bem-Estar, Saúde e Ação Social, que, para além de todo o trabalho que é diariamente 

desenvolvido, fez a distribuição dos 64 cabazes aprovados em reunião de câmara e está agora a 

fazer a distribuição dos Kit’s de produtos de higiene, provenientes da campanha “É Tempo de 

Ajudar”, patrocinada pela Delta e com a colaboração do Corpo Nacional de Escutas que fez a 

recolha dos bens, tendo sido apurados 85 Kit’s, os quais estão a ser distribuídos pelos idosos do 

concelho. 

Informou que ocorreu uma ativação da linha de emergência social, tendo sido dado apoio e feito 

o encaminhamento da situação de um sem abrigo, para junto dos familiares. 

No âmbito da Comunicação e das Relações Públicas deu informação sobre o relatório enviado 

pelo ODigital, com base no contrato de prestação de serviços existente, no qual são referidos os 
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dados do sistema relativos ao ano de 2022, período de 27 de janeiro a 29 de dezembro, no que 

se refere ao banner da promoção do Concelho de Redondo, teve um alcance de 7.669.558 

utilizadores, tendo sido clicado por 4739, que dessa forma foram reencaminhados para o site 

oficial do Município de Redondo. 

Informou que o “Boletim Redondo” vai ser divulgado em formato digital, previsivelmente, até ao 

final da semana. Referiu que está a decorrer o procedimento concursal anual, para impressão do 

boletim, pelo que se perspetiva que a sua impressão seja feita no decorrer da próxima semana, 

espera-se que, com o procedimento anual e a adjudicação anual, os atrasos de impressão que se 

têm verificado deixem de acontecer. 

Ao nível do pelouro das Freguesias, informou que foi solicitado, pelo Senhor Presidente da Junta 

de Freguesia de Montoito, o apoio de um técnico de informática para resolução de um problema 

relacionado com a abertura dos serviços do Espaço Cidadão, foi facultado o apoio e foi resolvida a 

situação, tendo o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Montoito comunicado que a 

inauguração do Espaço Cidadão ocorreu na data prevista e estava a decorrer dentro da 

normalidade. 

Ainda no âmbito da Freguesia de Montoito, após algumas alterações de procedimentos, por 

parte da Freguesia, tem estado a ser articulado, entre as duas partes, o transporte de fregueses 

que necessitem de vir ao Centro de Saúde devido a vacinação, salientou que a vacinação, em 

regime de casa aberta, ocorre apenas às terças-feiras das 14h às 16h. 

No que se refere à parte Administrativa e Financeira, informou que já estão disponíveis uma nova 

fatura e um novo recibo, com novo layout onde são contempladas as novas obrigações fiscais, 

ATCUD e QR CODE. Os procedimentos para implementação do RGPD – Regulamento Geral de 

Proteção de Dados, estão em curso, estão a ser executados os RAT’s – Relatórios de Atividades de 

Tratamento, pelos diversos serviços, que serão posteriormente analisados pela empresa que está 

a prestar assessoria, no âmbito do projeto via CIMAC. Está já elaborada a minuta de declaração 

de consentimento de utilização de dados, devido à transmissão das reuniões, os eleitos assinam a 

declaração para o decorrer do mandato, no caso do público terá que ser assinada uma declaração 

por cada presença nas reuniões. 
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Referiu que, nesta reunião, está novamente a ser testado o equipamento de transmissão, pela 

segunda vez, tendo o primeiro ensaio ocorrido em direto, com a transmissão do concerto de 

Natal da Banda Filarmónica Municipal Redondense, o qual foi visualizado, em direto, por 220 

pessoas, posteriormente já obteve mais visualizações.   

Disse que, ao nível dos Recursos Humanos, foi também implementada uma prática de 

comunicação interna, que se trata do envio de um postal de aniversário digital em que os 

funcionários vão receber, no dia de aniversário, um postal de aniversário digital, estando também 

contemplada a entrega de versão em papel para os funcionários que não têm email. 

No âmbito do Urbanismo apresentou um balanço do trabalho realizado no decorrer do ano de 

2022, referindo que foram tratados: 

Processos de Licenciamento - 43 

Processos de registo de Alojamento Local - 6 

Processos de Ocupação de Via Pública - 14 

Processos de pedido de certidão de aumento de compartes ou compropriedade - 6 

Processos de Destaque - 8 

Processos de Autorização de Utilização - 5 

Processos de pedidos diversos - 200 

Ponto de Situação de Processos a decorrer:  

Análise Técnica – 21 

Notificados – 15 

Aguarda auto vistoria ou vistoria – 6 

Em Saneamento – 5. 

 

O Senhor Presidente da Câmara registou as questões e considerações, respondendo às questões 

colocadas pelo Senhor Vereador David Grave relativamente ao protocolo celebrado com a Escola 

de Turismo de Portalegre, informou que o horário definido para lecionar as aulas foi entre as 16h 

e as 18h/18h30m, uma vez que a maioria dos agentes económicos está ligado à restauração e é 

esse o horário que têm disponível, mas tem sido difícil conseguir um formador para colmatar esse 

horário, tem havido insistência junto do coordenador que faz a ligação com a Câmara de 
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Redondo, mas nesse sentido voltou a insistir-se no final do ano, porque se pretende ter uma 

turma no horário escolhido. 

Relativamente ao Carnaval realizou-se, ontem, uma reunião, tendo ficado praticamente tudo 

definido, prevêem-se mais de 400 pessoas a desfilar, consensualizou-se o tipo de percurso mais 

adequado, os grupos têm preferência pelo percurso mais curto de modo a que desfile tudo de 

forma mais homogénea, no entanto, dependendo do número de participantes terá que ser 

analisado se esse percurso é viável, foi também discutido o valor pensado a atribuir a cada grupo, 

por participante, para que possa ser submetido a deliberação da câmara.  

Em relação ao contrato de prestação de serviços com o arquiteto, já no ano anterior tinha sofrido 

um aumento significativo, entretanto, foi feita uma análise ao tipo de serviço a prestar e às horas 

que teria que despender, devido à ausência por doença de um colega, e entendeu-se que devia 

haver um aumento, devido ao reforço de serviço que surgiu, valorou-se o serviço. 

O Fogo de Artifício teve um custo dentro do normal, cerca de 3.000€, este valor depende do 

número de disparos e do tempo de duração.    

Relativamente ao Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal há intenção de renovar com a técnica 

por mais 6 meses. Realizou-se uma reunião com as câmaras que fazem parte do Gabinete 

Intermunicipal porque há várias decisões que têm que ser tomadas, é óbvio que há necessidade 

de um Técnico Florestal, mas tem que se pensar se há necessidade de abrir um procedimento 

concursal ou se se pode continuar com uma avença apenas com este tipo de funções.   

Sobre a questão do ZoomVídeo, referiu que foram apresentadas duas candidaturas ao POAT, 

foram aprovadas e vão ser cofinanciadas a 85%. O trabalho a prestar consta vídeos promocionais, 

estão a ser realizados os dos Passadiços, irão também decorrer para a Oficina das Ruas Floridas, 

vão ser também realizados vídeos promocionais de outras atividades do concelho que são 

relevantes, vai ser dado o apoio também de filmagens que serão feitas para a candidatura das 

técnicas de pintura da Olaria, há uma série de base de dados de informação necessária, quer para 

as candidaturas, quer para ficar feita, uma série de vídeos promocionais, curtos ou longos, para 

poder disponibilizar em tudo o que são plataformas de divulgação e aproveitou-se esta 

candidatura, comparticipada a 85% para se ficar com uma panóplia grande de informação que é 

importante para divulgação turística. 
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O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave questionou sobre o atraso do Boletim Redondo, percebeu que 

vai chegar aos munícipes em formato papel, ainda com mais atraso, questiona a que se deve este 

atraso, se chega tarde à empresa ou se é a empresa que atrasa o serviço, perguntou se o 

documento vai para a empresa pronto para impressão.    

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que o documento segue pronto para impressão. O atraso, 

neste caso, deveu-se a alguns constrangimentos, com todas as atividades que estavam a ser 

publicitadas, no Natal, mais uns acertos que se fecharam mesmo no final do mês, referente à 

Agenda Cultural, o que provocou algum atraso. 

 

 O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave relativamente ao Carnaval questionou se a câmara vai 

disponibilizar o serviço de carpintaria que normalmente era prestado para apoio na elaboração 

dos carros alegóricos, uma vez que este ano é coincidente com o evento das Ruas Floridas, que 

tem muito trabalho de carpintaria, face ao que, pergunta como está a ser conjugado com o 

trabalho das Ruas Floridas. 

Ainda sobre o carnaval, já referiu esta questão noutras edições, considera que se devia investir 

num som de qualidade, que não se disperse e com boa música de carnaval. 

Solicitou que lhe seja disponibilizada a listagem referida pela Senhora Vereadora Carla Figueiras, 

com os números referidos sobre o trabalho no serviço de urbanismo. 

Questionou sobre a avença com a técnica do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal, se é por 

6 meses por se pretender abrir concurso.  

 

O Senhor Presidente da Câmara, sobre a última questão, a avença com a Técnica do Gabinete 

Técnico Florestal Intermunicipal, referiu que se vão realizar reuniões com as restantes câmaras, 
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sendo certo que lhe parece que o caminho para o futuro será que cada câmara tenha o seu 

próprio técnico florestal, nesta área cada vez há mais tarefas relevantes e a Lei vai encaminhando 

para que as câmaras tenham o próprio técnico, mas é uma questão a ser decidida, em conjunto, 

com todas as câmaras intervenientes. 

Quanto ao carnaval, obviamente que um valor mais alto para os carros carece de colocar mais 

trabalho por parte dos grupos, mas a carpintaria estará sempre disponível para apoiar. 

Sobre a questão das Ruas Floridas já foram adquiridos diversos materiais, esferovite, madeiras, 

papel, para os trabalhos irem avançando naturalmente e há condições para irem avançando há 

medida que os projetos forem entrando. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora 

Maria Inácia Cachopas, no que se refere à mobilidade do funcionário da Junta de Freguesia de 

Montoito, referiu que há de facto menos um recurso humano disponível na Freguesia de 

Montoito, o assunto foi previamente falado com o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Montoito e naturalmente que a câmara irá colaborar nalgumas tarefas, o que irá representar 

cerca de 2 ou 3 dias de trabalho, por mês, de um funcionário da câmara. Acaba por ser uma 

situação benéfica para a Freguesia de Montoito, uma vez que é um vencimento que o baixo 

orçamento da Junta de Freguesia não tem que suportar.  

Informou que está agendada uma reunião com o executivo da Freguesia de Montoito para 

acertar pormenores de trabalho no decorrer do ano, vai estar em cima da mesa a questão da 

cobrança da água, apesar de se manter a ideia do posto de atendimento, balcão único, no espaço 

co-work, mas está ainda em fase de elaboração de projetos de especialidades, para que a CIMAC 

possa lançar o concurso para a obra, isto leva algum tempo, nem sempre são os timings que se 

pretendem e por essa razão poderá ser articulado com a Freguesia de Montoito a questão de 

disponibilizar já, no Espaço Cidadão a questão da cobrança de faturas de água. 

Quanto à questão da prestação de serviço, está prevista a renovação de todas as prestações de 

serviço existentes e que estão a decorrer, não fica nenhuma situação de fora. Sobre as listas dos 

concursos, informou que já foram feitas algumas provas práticas, vão ser publicadas as listas de 
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candidatos admitidos e excluídos, também já foi adjudicado o serviço para os testes 

psicotécnicos, prevê-se um avanço rapidamente.  

Relativamente ao cruzamento da Rua de Montoito com outras ruas, disse que, devido à chuva, 

não foi possível terminar o serviço de calcetamento, no entanto, passou ontem na obra e houve 

um compromisso, por parte do empreiteiro, de que hoje iriam retomar o serviço e avançar em 

força com a obra, prevendo-se para breve a reabertura ao trânsito. 

Em relação a um eventual pedido de transporte para visitas de estudo por parte do Agrupamento 

de Escolas, não pode precisar se existe, uma vez que a gestão dos transportes está a ser feita 

diretamente pelo Gabinete de Associativismo e Juventude e poderá ter sido enviado o pedido 

diretamente para o associativismo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas sugeriu que a câmara pensasse em fazer análises, 

pelo menos uma vez por ano, à água dos balneários do Campo de Futebol dos Foros da Fonte 

Seca, do Montoito Sport Clube e do Redondense Futebol Clube, para despiste da Legionella, 

porque tal como o pavilhão, são locais que têm muita afluência. 

Relativamente à intervenção do Vereador Pedro Roma sobre a compostagem, que estava 

associada a uma missão solidária, deu conhecimento de que os munícipes aderentes à 

compostagem, receberam por parte da direção da Cerciestremoz uma mensagem escrita e por 

parte dos utentes da Cerci uma mensagem falada de agradecimento pelo contributo dado. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

5. Fundo de Maneio 

6. Modificação Permutativa 
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7. Prorrogação do prazo de transferência das competências para as autarquias locais no 

domínio da Ação Social 

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 32/21, em que é solicitado o licenciamento do projeto de arquitetura, 

referente a obras de instalação de Área de Serviço de Autocaravanas, no prédio descrito no 

processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 03/01/2023, aprovar o licenciamento do projeto de arquitetura, condicionado aos 

termos constantes no referido parecer. 

 

Presente o processo nº 38/22, em que é solicitado o licenciamento do projeto de arquitetura, 

referente a obras de construção de moradia unifamiliar, no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 22/12/2022, aprovar o licenciamento do projeto de arquitetura, nos termos 

constantes do referido parecer. 

 

Expediente 

Presente o despacho do Senhor Presidente da Câmara que de seguida se transcreve: 

“Luto Municipal pelo falecimento do Exmo. Sr. Manuel Roque, antigo Presidente da Câmara 

Municipal de Redondo. 

David Manuel Fialho Galego, Presidente da Câmara Municipal de Redondo, torna público:  

Foi com profundo pesar que o Município de Redondo tomou conhecimento do falecimento do 

Exmo. Sr. Manuel Roque, antigo Presidente da Câmara Municipal de Redondo entre 1976 e 1979.  
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O Exmo. Sr. Manuel Roque foi um homem de excecionais qualidades humanas, afável, altruísta e 

integro, e que defendeu intransigentemente os interesses do Município de Redondo. O trabalho 

que desenvolveu é merecedor do nosso apreço e gratidão, pelo que deu ao Município de Redondo 

e às suas populações.  

Em nome do Município, dos seus órgãos eleitos, de todos os seus trabalhadores e colaboradores e 

de toda a comunidade, endereçamos as mais sinceras e sentidas condolências à família enlutada 

e aos amigos do Exmo. Sr. Manuel Roque.  

Decreto, nos termos do disposto no nº 3 do art.º 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, luto 

municipal nos dias 26 e 27 de dezembro de 2022, caracterizado no hastear da bandeira do 

Município a meia haste no edifício dos Paços do Concelho.  

Deverá este despacho ser divulgado nos lugares de costume, no sitio da Internet do Município e 

demais meios de publicitação.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente da Câmara. 

 

Presente o requerimento registado sob o nº 20830, em que é solicitada a autorização especial de 

ruído para realização a realização de um baile, na passagem de ano, no dia 31/12/2022 até às 

06H do dia 01/01/2023. 

O requerimento obteve o despacho do Senhor Presidente da Câmara de autorizado e à reunião a 

ratificar. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente da Câmara.  

 

Subsídios 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 20271, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.125,00€ (mil cento e vinte e cinco euros) conforme estabelecido no artigo 
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4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 20405, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 650,00€ (seiscentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no artigo 4.º 

do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 20407, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 600,00€ (seiscentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do 

Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a proposta da Senhora Vereadora do Pelouro do Bem-Estar e Ação Social, em que, no 

âmbito do apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições Particulares de 

Solidariedade Social do Concelho, propõe a atribuição, à Santa Casa da Misericórdia de Redondo, 

apoio material, de duas placas de sinalização de estacionamento, no valor de 56,88€ (cinquenta e 

seis euros e oitenta e oito cêntimos).  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Fundo de Maneio 

Presente a proposta do senhor Presidente da Câmara que de seguida se transcreve: 

“1 - Nos termos do disposto no capítulo 2.3.4.3 do D.L. 54/99, de 22 de fevereiro (POCAL), mantido 

em vigor pela alínea b) do n. º1 do artigo 17.º do Decreto Lei n.º 192/2015, de 11 de setembro 

(SNC-AP) na sua redação atual) e, designadamente, o preceituado no Capitulo VIII, artigo 63.º a 
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67.º, do Norma de Controlo Interno, propõe-se que a Câmara Municipal de Redondo delibere na 

sua reunião de 04 de janeiro de 2023, autorizar a constituição de um fundo de maneio no valor de 

1.500€ (mil e quinhentos euros), para despesas de expediente e outras, da constituição do fundo 

de maneio a disponibilizar para a Divisão Administrativa e Financeira, que ficará à 

responsabilidade do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, José Bernardo Laranjinho 

Nunes, sendo a sua aplicação, no cumprimento do Norma de Controlo Interno. 

Rubrica Designação Valor 

02010202 COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES - GASÓLEO       100,00 €  

02010802 MATERIAL DE ESCRITÓRIO - CÂMARA MUNICIPAL       100,00 €  

0201210299 OUTROS       550,00 €  

02020399 CONSERVAÇAO DE BENS - OUTROS        100,00 €  

0202250205 OUTROS SERVIÇOS - ALOJAMENTO / REFEIÇÕES       100,00 €  

0202250299 OUTROS SERVIÇOS       550,00 €  

2 - Nos termos do disposto no capítulo 2.3.4.3 do D.L. 54/99, de 22 de fevereiro (POCAL), mantido 

em vigor pela alínea b) do n. º1 do artigo 17.º do Decreto Lei n.º 192/2015, de 11 de setembro 

(SNC-AP) na sua redação atual), e, designadamente, o preceituado no capitulo VIII, artigo 63.º a 

67.º, do Norma de Controlo Interno, propõe-se que a Câmara Municipal de Redondo delibere na 

sua reunião de 04 de janeiro de 2023, autorizar a constituição de um fundo de maneio no valor de 

120,00€ (cento e vinte euros), para despesas de expediente e outras, da constituição do fundo de 

maneio a disponibilizar para a CPCJ – Comissão de Proteção de Crianças e Jovens, que resulta do 

disposto do artigo 14º da Lei de Proteção de Crianças e Jovens em Risco (Lei nº 147/99, de 01 de 

setembro, na redação introduzida pela Lei nº 142/2018, de 08 de setembro) que ficará à 

responsabilidade da Presidente da CPCJ, sendo a sua aplicação, no cumprimento do Norma de 

Controlo Interno. 

Rubrica Designação Valor 

0201210299 OUTROS         90,00 €  

0202250299 OUTROS SERVIÇOS         30,00 €  

3 - Nos termos do disposto no capítulo 2.9.10.1.1 do D.L. 54/99, de 22 de fevereiro (POCAL), 

mantido em vigor pela alínea b) do n. º1 do artigo 17.º do Decreto Lei n.º 192/2015, de 11 de 
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setembro (SNC-AP) na sua redação atual) e, designadamente, o preceituado no n.º 5 do artigo 

46.º do Norma de Controlo Interno, propõe-se que a Câmara Municipal de Redondo delibere na 

sua reunião de 04 de janeiro de 2023, que a importância existente em numerário na: 

Tesouraria não ultrapasse o montante de 1.000€ (mil euros); 

Na Caixa 1 do Balcão Único de Atendimento o montante de 100€ (cem euros); 

Na Caixa 2 do Balcão Único de Atendimento o montante de 100€ (cem euros). 

4 - Que seja determinado à Divisão Administrativa e Financeira e à Tesouraria, a adoção dos 

necessários procedimentos administrativos inerentes à cabal e integral execução da deliberação 

camarária que vier a recair sobre a presente proposta.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta supratranscrita. 

 

Modificação Permutativa  

Presente e explicada a 20ª modificação orçamental permutativa ao orçamento municipal de 

2022. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente da Câmara de aprovação da modificação orçamental permutativa apresentada.  

 

Prorrogação do prazo de transferência das competências para as autarquias locais no domínio da 

Ação Social 

Presente a informação do Chefe da Unidade Orgânica de Ação Social, Saúde e Bem-estar, que de 

seguida se transcreve: 

“Na Reunião de Câmara de 16 de fevereiro de 2022, nos termos do disposto no nº 5, do artigo 

24º, do Decreto-lei nº 55/2020, de 12 de agosto, na redação dada pelo Decreto-Lei nº 23/2022, de 

14 de fevereiro, propôs o Senhor Presidente que a Câmara aprove o adiamento da assunção das 

competências no domínio da Ação Social, até à data limite prevista no referido diploma legal, 01 

de janeiro de 2023. 

No passado dia 29 de dezembro de 2022, foi publicado o Decreto-Lei nº 87-B/2022, que altera a 

transferência de competências para os órgãos municipais e para as entidades intermunicipais no 

domínio da ação social e que prevê a prorrogação do prazo de transferência competências até ao 
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dia 3 de abril de 2023, pelos municípios que entendam não reunir as condições necessárias para o 

exercício das competências, após prévia deliberação dos seus órgãos deliberativos e mediante 

comunicação à DGAL da intenção de prorrogar tal prazo (comunicação que deve ser efetuada até 

final de fevereiro de 2023, devendo a DGAL informar o ISS, I.P., no prazo de 5 dias após a sua 

receção). 

Tendo em conta o acima referido, serve a presente informação para propor ao Executivo a 

deliberação sobre o prazo de transferência de competências até ao dia 3 abril de 2023.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o adiamento, até 03 de 

abril de 2023, da assunção de competências no domínio da Ação Social. Mais deliberou submeter 

o assunto à aprovação da Assembleia Municipal. 

 

Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

   

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:00 horas. 
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